

Et vous, Mon Cher BOSSUGE,

L'Ecole par cette nomination, se doit de vous remercier pour tout votre dévouement, en particulier à l'occasion des représentations théâtrales, de l'équitation comme dans toutes les circonsances pour lesquelles on a besoin de vous.

Votre caractère n'est pas très commode, nous le savons... Comme votre camarade Sirventon, nous connaissons maintenant votre façon de penser et vous aussi vous aimez profondément l'Ecole.

Nous félicitons votre famille pour cette fidélité à l'Ecole et très particulièrement ces merveilleux parrain et marraine qui sont toujours associés si étroitement à votre confiance vers l'avenir.

Votre rôle sera de seconder l'Etat-Major et je sais que vous le ferez.

Faites luire sur l'Ecole cette belle lumière de Provence, que le soleil qui illumine là-bas ce beau pays de St-Maximin, rayonne sur nous tous et que Sainte Marie-Madeleine, si bien chantée par le Père Lacordaire, mette entre nous cette amitié profonde sans laquelle rien de grand ne peut se faire.

St Céile 1973-74